

Las ediles María Dolores de la Dueña y Reme Soler piden que el viernes de Fallas sea festivo en Elda

29/07/2017



Las ediles aseguraron que su intención es ayudar a los vecinos con sus ruegos y preguntas | Jesús Cruces.

El pleno ordinario de Elda del mes de julio acogió ayer un momento poco común cuando las ediles del Partido Popular María Dolores de la Dueña y Reme Soler decidieron desmarcarse en cierto modo de su partido y realizar diversos ruegos y preguntas al equipo de gobierno por su cuenta. María Dolores de la Dueña pidió a la concejala de Fiestas que en la elaboración del próximo calendario festivo se incluya un día festivo para las Fallas de Elda, en concreto el viernes. La edil aseguró que esta fue una petición que realizó tras hablar con miembros de las distintas comisiones festeras de la ciudad.

De la Dueña defendió este ruego asegurando que "tras la plantá del jueves son muchos los falleros que se ven obligados a prácticamente unir el día y la noche. Además esto supondría un beneficio económico pues se incrementaría el turismo y el gasto en hostelería, este día festivo vendría muy bien a la población".

Actualmente el Ayuntamiento trabaja en el calendario festero del año 2018, que debe estar cerrado antes del 31 de octubre. Se da la circunstancia de que el próximo año el 9 de septiembre, festividad del Cristo del Buen Suceso, caerá en domingo, por lo que el Consistorio debe decidir qué otro día será festivo en la

ciudad. De esta forma, de la Dueña ha puesto sobre la mesa una nueva posibilidad.



Los festeros no duermen durante la plantá a pesar de que deben trabajar al día siguiente | Jesús Cruces.

El portavoz popular, Francisco Muñoz, quiso desmarcarse de estas declaraciones tras el pleno y aseguró que **"el portavoz del PP soy yo, ese ruego no representa al Partido Popular porque no ha habido consenso para llevarlo a pleno, no han informado de que fuesen a pedirlo.** Yo he sido edil de Fiestas durante ocho años, sé

que esa petición es inviable porque los días festivos de Elda son los de las Fiestas Mayores".

De la Dueña también pidió **que se modifique la secuencia de los semáforos de la Gran Avenida** pues "provoca que el tráfico sea lento y que los vecinos busquen rutas alternativas, lo que afecta a los comerciantes de la zona". Por su parte, **Reme Soler solicitó de nuevo un permiso para que se pueda instalar un puesto de flores ambulante en el cementerio Virgen de los Dolores.**



De la Dueña espera que sus ruegos sean escuchados | Jesús Cruces.